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No dia 07/01 o Sebrae Goiás recebeu representantes do Sistema de 
Cooperativas de Crédito do Brasil (Sicoob) para reunião de apresentação 
de resultados de parcerias realizadas em 2024. A reunião aconteceu no 
Observatório do Sebrae Goiás, e também abordou o planejamento de 
ações para 2025. O objetivo da parceria é estimular os empreendedores 
a transformarem suas realidades em oportunidades, com a promoção da 
sustentabilidade e sobrevivência dos empreendimentos.

SEBRAE RECEBE 
REPRESENTANTES DO SICOOB

SEBRAE EM MOVIMENTO



Também no dia 07/01, a Unidade de Comunicação e Marketing do 
Sebrae Goiás realizou o encontro com jornalistas da Agência Entremeios 
Comunicação, licitada de assessoria de imprensa que atende a instituição. 
Na oportunidade, foram detalhados os direcionamentos para o ano de 2025 
e as estratégias traçadas para as próximas ações de comunicação em Goiás. 
O encontro contou ainda com um bate-papo sobre Inteligência Artificial e 
sobre redes sociais.

SEBRAE TEM ENCONTRO 
COM JORNALISTAS DA 
AGÊNCIA ENTREMEIOS

SEBRAE EM MOVIMENTO



SEBRAE EM MOVIMENTO

O Sebrae Goiás lançou o Programa Move +, que foi nacionalizado pelo 
Sebrae e tem como objetivo a ampliação de mercado das empresas 
por meio de ações estruturadas. O Move + tem o intuito de promover a 
ampliação de mercados dos pequenos negócios de forma sustentável, 
por meio da identificação de oportunidades, preparação de empresários e 
empresas e aproximação de canais de vendas e compradores no Brasil e no 
mundo. Mais informações estão disponíveis no site vitrine.sebraego.com.br.

CLIQUE E SAIBA MAIS

SEBRAE LANÇA O MOVE+ PARA 
AMPLIAR MERCADOS DAS MPE

https://vitrine.sebraego.com.br/
https://go.agenciasebrae.com.br/cultura-empreendedora/move-tem-a-proposta-de-acelerar-o-futuro-dos-pequenos-negocios


GIRO POR GOIÁS

ACREÚNA

No dia 07/01 o gerente Sérgio Monturil e o analista Fausto realizaram uma 
visita ao secretário municipal de Desenvolvimento Econômico, que também 
exerce o cargo de vice-prefeito, Naldim Magalhães. Durante o encontro, foi 
ressaltada a relevância do convênio com a Sala do Empreendedor e também 
foi apresentada uma visão geral do Programa Cidade Empreendedora, 
com destaque para seu potencial para impulsionar o desenvolvimento 
socioeconômico do município.

GIRO POR GOIÁS

ACREÚNA

ALEXÂNIA

Aconteceu no dia 09/01 uma reunião institucional com a Secretaria de 
Indústria e Comércio e a Sala do Empreendedor do município. Participaram 
do encontro a secretária Adriana Souza, o diretor Jaime Cardoso, o agente 
Yuri Neri, o jovem aprendiz Samuel Caldeira, o gerente regional Adriano 
Teixeira e o analista Marcelo Lima.



GIRO POR GOIÁS

O Sebrae, no dia 07/01, em uma reunião para alinhamento e definição do 
cronograma para 2025, reforçou seu compromisso com o fortalecimento do 
empreendedorismo por meio de uma parceria com a Associação Comercial, 
Industrial e Agronegócio de Alto Horizonte (Aciah). Essa colaboração tem 
sido fundamental para oferecer capacitações, consultorias e eventos que 
promovem o desenvolvimento sustentável dos negócios locais. A analista 
Leidiane da Silva agradeceu ao presidente da entidade, Jenner Byron 
Ramos de Menezes, pela receptividade e apoio, que têm sido essenciais 
para beneficiar os empreendedores da região e impulsionar o crescimento 
econômico local.

O gerente regional Sérgio Monturil foi entrevistado pelos profissionais 
Orisvaldo Pires, Fernanda Morais e Roger Pires, da Radio Manchester 
FM, no dia 06/01. A pauta abordou os desafios para empreendedores e a 
atuação do Sebrae em 2025. Os destaques foram o Sebrae Na Sua Empresa, 
novas tecnologias (inteligência artificial), marketing digital e ampliação do 
atendimento.

ANÁPOLIS

ALTO HORIZONTE
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ANÁPOLIS

A Agência de Anápolis, 
no dia 08/01, recebeu 
a visita do secretário 
municipal de Indústria e 
Comércio de Leopoldo 
de Bulhões, Renato 
Pereira da Silva. 
Durante o encontro, 
foi apresentada uma 
visão abrangente das 
soluções oferecidas pelo 
Sebrae, um caminho 
aberto para promover 
o desenvolvimento 
socioeconômico do 
município.

No dia 08/01 foi realizada uma visita à Sala do Empreendedor. O encontro foi 
o primeiro contato com o novo diretor do espaço, Maurício Costa Rosa, que 
assumiu recentemente o cargo com a nova gestão da prefeitura. Na ocasião, 
foi salientada a relevância do convênio com a sala e as ações executadas no 
local. Os atendentes deram um feedback dos atendimentos do início de ano, 
para preparar os trabalhos para os registros de 2025.
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ANÁPOLIS

O gerente regional Sérgio Monturil e a analista Rita Queiroz receberam na 
Agência Sebrae Anápolis, no dia 09/01, o diretor acadêmico Reinan Oliveira 
e o professor Márcio Lima, do Centro Universitário Fama. O encontro foi 
pautado em conhecer as oportunidades que a academia pode articular junto 
ao Sebrae no âmbito de mercado, marketing e vendas, além de capacitações 
para desenvolvimento de comportamentos empreendedores e gestão de 
negócios para alunos e educadores. Na oportunidade, foram entregues os 
kits e foi reafirmada a parceria para 2025.

Nos dias 09 e 10/01, a analista Taissa Gracik, como representante do Núcleo 
de Jornalismo da UCME, visitou diversos veículos de comunicação da cidade. 
As visitas tiveram como objetivo a aproximação do Sebrae aos parceiros de 
comunicação locais, e o agradecimento pelos espaços cedidos em 2024, 
além do fortalecimento das parcerias para 2025. Participaram das visitas os 
analistas Ewerton Costa e Robson Tolentino, da Regional Centro-Leste, e a 
jornalista Leidiana Batista, da Agência Entremeios Comunicação.
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APARECIDA DE GOIÂNIA

CALDAS NOVAS

Foi realizada no dia 03/01 uma reunião para o planejamento das consultorias 
do programa Sebraetec na área de sustentabilidade, voltadas para os 
empresários da Regional Sul. O encontro teve a participação de Jean Lima, 
consultor de negócios do Sindicato das Indústrias de Reparação de Veículos 
e Acessórios do Estado de Goiás (Sindirepa); da gerente da Regional Sul, 
Fernanda Lobato; da assistente Karine de Oliveira; e dos analistas Danillo 
Dunck, Adria Caixeta, Camila Elias, Giovana Lopes e Jean Carlos. A reunião 
teve como objetivo alinhar as ações e identificar as melhores estratégias 
para apoiar, por meio do Sebraetec, as empresas em práticas sustentáveis, 
com foco em soluções como gestão de resíduos e outras iniciativas de 
sustentabilidade.

No dia 09/01, a analista 
Kalyne Menezes, 
representando o Núcleo 
de Jornalismo da UCME, 
visitou diversos veículos 
de comunicação da 
Regional Metropolitana, 
em Trindade e Aparecida 
de Goiânia. O objetivo 
foi aproximar o Sebrae 
Goiás dos parceiros 
locais de comunicação, 
para agradecer o 
apoio em 2024 e 
fortalecer parcerias de 
divulgação para 2025. 
O gerente da Regional 
Metropolitana, Marcelo 
Oliveira, e a jornalista 
Adrianne Vitoreli, da 
Agência Entremeios 
Comunicação, 
acompanharam as 
visitas.
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CAMPINAÇU

CAMPINORTE

A analista Thaline Borba, no dia 09/01, se reuniu com a coordenadora do 
CRAS do município, Myllena, para definir a agenda de capacitações para o 
primeiro semestre. A coordenadora destacou a importância dos cursos como 
uma ferramenta de capacitação e inclusão social. A reunião também serviu 
para alinhar expectativas com o retorno das atividades da instituição e poder 
ofertar aos servidores municipais capacitação para exercício das suas funções.

Foi realizada no dia 06/01 uma reunião da analista Leidiane da Silva com 
os secretários municipais José Silva Oliveira, responsável pela Gestão 
Governamental, e Raphael Junior Sobrinho Lopes, da pasta de Indústria, Comércio 
e Turismo. O encontro teve como objetivo principal alinhar estratégias para 
a capacitação e orientação dos funcionários da prefeitura. Na ocasião, foram 
discutidas ações externas para a melhoria dos serviços públicos e a promoção 
de uma gestão mais eficiente e orientada para atender às necessidades dos 
cidadãos. A iniciativa reforça o compromisso da administração municipal em 
oferecer serviços de qualidade e fortalecer o desenvolvimento. A reunião foi 
organizada pela Sala do Empreendedor de Campinorte.
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CAMPINORTE

A Associação Comercial e Industrial de Campinorte (Associc) e o 
Sindicato Rural de Campinorte têm se destacado pelo compromisso 
com o desenvolvimento local, com investimento contínuo em parcerias 
estratégicas para apoiar os empreendedores do município. Em visita às 
entidades, no dia 08/01, a analista Leidiane da Silva foi recebida pela 
agente de registro Sabriny Lauany Vieira Pereira, e pôde acompanhar as 
reformas e investimentos na sede da associação. O local, que em breve 
abrigará também a Associação de Desenvolvimento do Norte Goiano 
(ADNG) e a Sala do Empreendedor, oferecerá ainda mais facilidades aos 
empreendedores, com diversos serviços em um único espaço, o que deve 
otimizar tempo e promover maior integração para o fortalecimento dos 
negócios locais.

CATALÃO

No dia 06/01 foi 
realizada uma reunião 
com a presidente 
da ONG Mães das 
Mães Atípicas (MMA), 
Ana Lúcia Modesto, 
e com a diretora 
Sandra Gomes 
para planejamento 
semestral da jornada 
de atendimento com 
o grupo. Estiveram 
presentes a gerente 
da Regional Sul do 
Sebrae, Fernanda 
Lobato, e a analista 
Giovana Lopes.
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CATALÃO

A gerente da Regional Sul do Sebrae, Fernanda Lobato, e a analista 
Sany Rosa participaram, no dia 07/01, de uma reunião com o secretário 
municipal de Indústria e Comércio, Giovani Cortopassi, e sua equipe para 
fortalecer os laços institucionais e discutir parcerias estratégicas entre 
a prefeitura e o Sebrae Goiás. O objetivo do encontro foi fomentar o 
desenvolvimento econômico local por meio da colaboração mútua, para 
fortalecer as micro e pequenas empresas e impulsionar a geração de 
empregos e a inovação no setor produtivo. Além disso, foram discutidas 
as ações do Sebrae com foco em políticas públicas, como compras 
governamentais e Sala do Empreendedor.
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CERES

Em reunião entre o analista José Neto e o novo secretário de 
Desenvolvimento Econômico de Ceres, Dyb Youssef Bittar, foram discutidas 
estratégias para fortalecer a atuação do Sebrae no município e otimizar os 
serviços oferecidos pela Sala do Empreendedor. O encontro, realizado no 
dia 09/01, teve como foco a melhoria do apoio aos empreendedores locais, 
para o fomento ao desenvolvimento econômico e aos pequenos negócios. O 
secretário ressaltou a importância da parceria com o Sebrae para impulsionar 
a capacitação e o apoio contínuo aos empreendedores do município.

O analista José Neto, no dia 09/01, se reuniu com o presidente da 
Associação Comercial e Industrial de Ceres e Rialma (Acicer), Leandro 
Rosa, para discutir ações conjuntas que visam aprimorar o atendimento 
aos empresários dos dois municípios. O encontro teve como objetivo 
fortalecer a parceria entre as instituições e identificar necessidades dos 
empreendedores locais, além de traçar estratégias para o desenvolvimento 
econômico e apoio à gestão dos pequenos negócios na região.



GIRO POR GOIÁS

O gerente Sérgio 
Monturil e o analista 
Fausto realizaram, 
no dia 09/01, uma 
visita ao prefeito 
Jeovazinho, com 
a presença do 
futuro secretário de 
Indústria e Comércio, 
José Divino. Durante 
o encontro, foi 
reafirmada a parceria 
entre o Sebrae e o 
município, além de 
apresentar diversas 
soluções voltadas 
para o fortalecimento 
dos pequenos 
negócios locais.

GOIANÁPOLIS

A analista Flavia Santos foi entrevistada pelo radialista Orivaldo José, da 
RVC FM, no dia 06/01. O assunto foi o Programa Brasil Mais Produtivo, 
sua importância, os benefícios para os empresários e como eles podem 
participar do programa.

GOIANÉSIA
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No dia 07/01 aconteceu o Módulo 7 – Go To Market da Jornada de Pré-
Aceleração do Programa Inova Cerrado - Módulo Ideação. O encontro 
virtual abordou como planejar lançamentos eficazes, definindo público-
alvo, posicionamento e canais de distribuição. Com exemplos práticos, 
foram destacadas a integração entre equipes e a adaptação contínua 
para atender às necessidades do cliente e alcançar resultados rápidos e 
assertivos. Participaram Emília Rosângela, do Sebrae; Arthur Alves, da Beta-i; 
Berna Magalhães, da Libra; e equipes integrantes do Módulo Ideação deste 
programa.

Aconteceu no dia 07/01 uma reunião on-line da analista Camilla Carvalho 
com o representante do Polo Moveleiro do Jardim Guanabara. Na ocasião, 
foram discutidas as demandas do polo, em especial a realização de duas 
feiras (fornecedores e compradores/produtores). Na oportunidade foi 
falado sobre o ALI e a respeito de outras soluções do Sebrae para os 
empresários.

GOIÂNIA
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GOIÂNIA

No dia 07/01 foi realizada uma reunião de alinhamento de apoio ao 
UpSummit 2025, o maior evento de empreendedorismo e networking do 
Centro-Oeste. O Sebrae estará presente novamente nesta edição e, durante 
a reunião, foram discutidos os detalhes do Momento Sebrae e do Espaço 
Sebrae, bem como as contrapartidas. O objetivo da participação no evento 
é potencializar as iniciativas, em especial Empretec e Escola de Negócios. A 
responsável pela ação foi a analista Camilla Carvalho.

A oficina “Faça seu Fluxo de Caixa e Controle seu Capital de Giro” foi 
ministrada pelo instrutor Gilberto Jacinto de Souza, no dia 08/01, na Escola 
de Negócios. A responsável pela demanda foi Rubya Karla.
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ITAPACI

Em uma reunião 
realizada no dia 08/01, 
o presidente da 
Câmara de Dirigentes 
Lojistas (CDL) do 
município, Gilson de 
Paula, e o analista do 
Sebrae Goiás José Net 
discutiram estratégias 
para fomentar o 
empreendedorismo 
e o fortalecimento 
do comércio local 
em 2025. Entre os 
temas abordados 
destacaram-se o 
planejamento de 

capacitações e consultorias para pequenos negócios, além da organização 
de eventos, como feiras de negócios e rodadas de crédito previstas para 
o primeiro semestre. Também foram definidas ações de divulgação para 
engajar os empreendedores e estratégias de monitoramento para medir 
o impacto das iniciativas. O Sebrae Goiás elaborou um cronograma das 
atividades de capacitações empresarial, enquanto a CDL apoiará na 
mobilização de associados e parceiros. A união das instituições reforça 
o compromisso com o desenvolvimento econômico do município, para 
promover a inovação e sustentabilidade no ambiente empresarial local.

Foi realizada uma reunião virtual prévia, no dia 08/01, com o diretor 
comercial da Associação Comercial, Industrial e Agropecuária Itaberaí 
(Aciapi) e da Câmara de Dirigentes Lojistas (CDL) do município, Josimar 
Rafael, para planejamento de ações do projeto Beleza e Bem-Estar. 
Também foram discutidas proposições do seminário Empretec no 
município, além da identificação de público-alvo e demandas, incluindo 
o Plural e Parcerias. Foi agendada a apresentação presencial aos demais 
parceiros e ficou definida uma turma de Empretec para abril. Também 
participou da reunião Elenimar Borges, analista da Regional Oeste na 
Agência de São Luís de Montes Belos do Sebrae.

ITABERAÍ
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ITAPACI

O analista José Neto, no dia 08/01, reuniu-se com o prefeito Fábio Oliveira e 
o secretário de Indústria e Comércio, Neto Lelis, para discutir a implantação 
da Sala do Empreendedor no município. A iniciativa tem como objetivo 
fomentar o desenvolvimento econômico local, para oferecer suporte 
técnico, capacitação e orientação para microempreendedores individuais 
(MEI) e pequenos negócios. Durante o encontro, foram avaliadas as 
demandas do município e traçadas estratégias para a viabilização do projeto, 
que busca desburocratizar processos e impulsionar o empreendedorismo 
local. A implantação da Sala do Empreendedor reforça o compromisso da 
gestão municipal com o crescimento econômico, sustentável e a geração de 
oportunidades de novos negócios.

O empresário Sérgio Caixeta, atuante na área da construção civil em 
Itapaci, recebeu, no dia 09/01, a visita do analista José Neto para discutir 
a implantação de melhorias tecnológicas em seus processos de vendas. O 
atendimento teve como foco principal a utilização de inteligência artificial 
para otimizar resultados e modernizar o atendimento ao cliente.
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No dia 08/01, o analista Edmar Roberto esteve na Sala do Empreendedor 
para fazer o acompanhamento dos atendimentos e realizar a entrega dos kits 
2025 aos atendentes.

JARAGUÁ

O Sebrae Goiás fortaleceu seu compromisso com o empreendedorismo 
por meio de uma parceria com a Associação Comercial e Industrial de Jataí 
(Acij) e a Câmara de Dirigentes Lojistas (CDL) do município. Juntas, no 
dia 08/01, as instituições delinearam o cronograma de capacitações para 
o município em 2025. Esta colaboração tem sido essencial para oferecer 
treinamentos, consultorias e eventos que impulsionam o crescimento 
sustentável e a inovação dos negócios locais.



GIRO POR GOIÁS

A consultora Paloma, do 
Programa Sebrae na Sua 
Empresa (Sense), realizou um 
atendimento à Ótica Cristal. 
A sócia-proprietária Núbia 
expressou suas dificuldades 
em vender on-line. Ela 
destacou que o marketing da 
empresa não é direcionado 
para as vendas e manifestou 
o desejo de aprimorar suas 
publicações com uso de 
inteligência artificial. Além 
disso, Núbia afirmou que 
busca melhorar os processos 
internos e, por isso, foi 
recomendada a adoção do B+. 
Outro desafio apontado pela 
empresária foi a dificuldade na 
contratação de colaboradores 
e na identificação do perfil.

JATAÍ

MARA ROSA
Durante a visita técnica 
realizada no dia 08/01, a 
analista Leidiane da Silva 
reforçou o compromisso 
com a continuidade dos 
atendimentos na Sala 
do Empreendedor, em 
parceria com a atendente 
Karlla Gonçalves Silva. 
A visita teve como 
foco alinhar estratégias 
para ampliar o suporte 
aos empreendedores e 
fortalecer as ações que 
impulsionam a criação 
e sustentabilidade 

de pequenos negócios. Essa parceria reflete a importância de um 
atendimento de qualidade, capaz de proporcionar soluções personalizadas 
para as necessidades dos empreendedores, com fomento à inovação, à 
competitividade e ao desenvolvimento local. Com o trabalho conjunto entre 
o Sebrae e a Sala do Empreendedor, Mara Rosa segue no caminho para se 
tornar um ambiente ainda mais favorável para quem deseja empreender.
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A Associação Comercial, 
Industrial e Agropecuária 
de Mara Rosa (Aciamar) 
desempenha um 
papel fundamental 
no fortalecimento do 
empreendedorismo 
local, com promoção 
do desenvolvimento 
econômico e social da 
região. A analista Leidiane 
da Silva, no dia 09/01, 
como representante do 
Sebrae Goiás, firmou 
uma parceria estratégica 
com as colaboradoras 
da entidade, Ana 

MARA ROSA

Foi realizada de forma 
virtual uma reunião 
entre Sebrae, Sala 

do Empreendedor do 
município e Coopramir, 

no dia 07/01. Participaram 
a analista do Sebrae 

Thaline Borba, a agente 
de desenvolvimento 

Aparecida Juvencio e 
Zilda, produtora rural de 
Minaçu e representante 

do grupo de mulheres 
da Coopramir. A cliente 

participa do ALI Rural 
e, dentro do programa, 
formata a produção de 

pão de queijo. O Sebrae e 
a Sala do Empreendedor 

acompanham a produtora e 
a apoiam no planejamento 

de comercialização do 
produto.

MINAÇU

Beatriz Guimarães Almeida e Gabriela Dias do Vale. Essa aliança reafirma o 
compromisso das instituições em oferecer continuidade aos atendimentos 
e capacitações aos empreendedores do município. Por meio dessa parceria, 
a associação se consolida como uma ponte para o acesso a recursos, 
orientações e iniciativas que impulsionam a competitividade e o sucesso dos 
negócios locais, o que fortalece a economia de Mara Rosa e promove um 
ambiente favorável ao empreendedorismo sustentável.
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No dia 07/01, no Sindicato Rural de Minaçu, foi realizada uma reunião de 
apresentação de soluções do Sebrae para o agronegócio, com o objetivo 
de oferecer suporte estratégico e apoio para os empreendedores do 
setor agropecuário. Durante a reunião, a analista Thaline Borba elencou 
ferramentas e programas que contribuem para o desenvolvimento e a 
sustentabilidade dos negócios, e apresentou a gama de soluções que estão 
disponíveis. Estiveram presentes a agente de desenvolvimento Aparecida 
Juvêncio e Bruno de Queiroz, presidente do sindicato. O momento foi 
oportuno para alinhar estratégias, esclarecer dúvidas, discutir necessidades 
e identificar oportunidades de parceria para um crescimento conjunto.

MINAÇU

O acompanhamento dos atendimentos do programa Sebrae na Sua Empresa 
e o alinhamento estratégico de capacitações foram realizados no dia 08/01. 
Empresários do município são atendidos pelo consultor Rubens e têm a 
oportunidade de se preparar para o futuro com a metodologia com foco 
em inteligência artificial. As analistas Thaline Borba e Aparecida Juvencio, 
da Sala do Empreendedor, se reuniram com o consultor para alinhar 
programação das capacitações no município.
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MONTIVIDIU

Foi realizada uma reunião, no dia 08/01, com o presidente Júlio Marques 
e a diretoria da Associação Comercial Industrial de Montividiu (Acim) para 
planejamento de ações 2025. No dia 14/01 acontecerá a apresentação 
institucional do Sebrae no Café com Empresários, que será realizado pela 
entidade.

RIALMA

O analista do Sebrae Goiás José Neto, no dia 07/01, reuniu-se com Elaine 
Melo, secretária municipal de Educação, para planejar as ações do Programa 
de Educação Empreendedora no município ao longo de 2025. Durante 
o encontro, foram discutidos os objetivos do programa, as estratégias 
de implementação e as necessidades específicas das escolas da rede 
municipal. Também foram definidos cronogramas preliminares, parcerias 
locais e os recursos necessários para viabilizar as atividades, com o objetivo 
de fortalecer a cultura empreendedora entre estudantes e educadores. A 
reunião destacou a importância do alinhamento entre o Sebrae e a secretaria 
para o sucesso da iniciativa.



GIRO POR GOIÁS

RIO VERDE

Durante uma visita do 
programa Sebrae na 
Sua Empresa (Sense) 
a Cimento e Artefatos 
DIMPE, a consultora 
Viviane destacou a 
satisfação da cliente 
Daiana com a aplicação da 
tecnologia do ChatGPT. 
A inteligência artificial foi 
utilizada para a criação de 
conteúdos estratégicos 
para o perfil do Instagram 
da empresa, oferecendo 
uma abordagem inovadora 
e eficiente para o 
marketing digital.

A sede do Sebrae Goiás, no dia 09/01, recebeu a visita dos secretários 
municipais de Rio Verde, Gabriela Leão Martins Baylão, de Turismo, e 
Denimarcio Borges de Oliveiram, de Desenvolvimento Econômico e 
Sustentável, além do superintendente de Esportes do Turismo, Pazzoti, 
e Luciana, componente da equipe da Secretaria de Turismo. O encontro 
teve como objetivo o compartilhamento das ações em andamento no 
município, com foco no desenvolvimento do turismo local. A visita foi uma 
oportunidade para apresentar o Plano Municipal de Turismo e o Inventário 
Turístico de Rio Verde, documentos essenciais para o planejamento das 
ações futuras. Também foram destacados os produtos turísticos da cidade, 
o Place Branding da Rota do Agro, além de serem discutidas as próximas 
etapas para fortalecer a produção associada ao turismo no município. 
Esses avanços reforçam o compromisso de Rio Verde em impulsionar o 
turismo de forma sustentável e inovadora, em busca sempre da melhoria da 
infraestrutura e da valorização do potencial local.



GIRO POR GOIÁS

SÃO MIGUEL DO ARAGUAIA

Em uma reunião realizada no dia 10/01, entre o presidente da Cooperativa 
Regional Agropecuária de Rubiataba (Cooperagro), Pedro Barbosa, e o 
analista José Neto, foram apresentaram as iniciativas do Sebrae para o 
produtor rural, como Sebraetec, Sebrae em Campo e capacitações em 
gestão. Essas ações têm o objetivo de apoiar a inovação, melhorar a gestão 
e aumentar a competitividade dos produtores da região. Na ocasião, Barbosa 
destacou a importância da parceria para o desenvolvimento do setor 
agrícola local.

No dia 03/01 empresários do município receberam atendimento do 
consultor Ezequiel, do Sebrae na Sua Empresa (Sense). Com este 
acompanhamento eles têm a oportunidade de se preparar para o futuro com 
a metodologia do programa com foco em IA.

RUBIATABA



GIRO POR GOIÁS

SÃO LUÍS DE MONTES BELOS

No dia 03/01 foi realizada uma visita ao novo secretário municipal 
de Indústria e Comércio, Luciano Fiorani, e à nova equipe da Sala do 
Empreendedor: o agente de desenvolvimento Weber e a atendente Adriane. 
Durante o encontro, foi destacada a importância do convênio entre o Sebrae 
e o município, e foram apresentadas as soluções e capacitações com foco 
no desenvolvimento dos pequenos negócios.

Os analistas Elenimar Borges e Fábio Soares participaram de uma reunião com 
o prefeito Júnior da Receita, no dia 09/01, para alinhamento de ações para o 
ano de 2025, apresentação do Seminário Empretec, Educação Empreendedora 
e importância da Sala do Empreendedor. Na oportunidade, o prefeito solicitou 
uma reunião posterior com todos os secretários, para apresentação do Sebrae e 
dos produtos que podem ser ofertados para o município.

SILVÂNIA



GIRO POR GOIÁS

Para alinhamento da 
nova gestão da Sala 
do Empreendedor do 
município, no dia 03/01 
foi realizada uma reunião 
com o novo secretário 
municipal de Indústria 
e Comércio, Cristiano 
Ribeiro de Sousa, que 
também estará à frente 
da sala. Essa parceria 
e o diálogo entre os 
responsáveis e os demais 
envolvidos demonstram 
o compromisso em 
construir uma sala mais 
acolhedora e preparada 
para atender aos anseios 
dos empreendedores de 
Uruaçu e região.

URUAÇU

URUANA

No dia 09/01, o analista Edmar Roberto realizou uma visita técnica à Sala 
do Empreendedor do município. O objetivo principal foi acompanhar 
os atendimentos prestados na sala, alinhar as ações planejadas para os 
empreendedores neste ano e entregar os kits 2025. A entrega foi feita ao 
secretário municipal de Indústria e Comércio, Marcos Daniel, e a agente de 
desenvolvimento da sala Luciana Marciane.



SEBRAE NA MÍDIA ESTADUAL

ONLINE

30/12 - Suzano TV - Thermas Bonsucesso busca atendimento de excelência 
para atrair os turistas em Jataí https://suzano.tv/2024/12/thermas-bonsucesso-
busca-atendimento-de-excelencia-para-atrair-os-turistas-em-jatai/?utm_
source=web-stories-generator 
 
31/12 - DM Anápolis - NOTA - André Rocha substitui Sandro Mabel na 
presidência da FIEG https://www.dmanapolis.com.br/noticia/63268/fred-
caixeta-otimista-com-sancao-de-projeto-que-reduz-pena-de-detentos-via-
prestacao-de-servicos 
 
31/12 - Jornal Folha Metropolitana - Programa Cinturão da Moda será ampliado 
https://jornalfolhametropolitana.com.br/2024/12/31/programa-cinturao-da-
moda-sera-ampliado/

31/12 - Eg News - Programa Cinturão da Moda será ampliado https://egnews.
com.br/programa-cinturao-da-moda-sera-ampliado/

01/01 - G1 Goiás - Rota Além das Águas: conheça as cidades de Goiás que 
oferecem águas termais e gastronomia inusitada como ‘feijoada’ de sorvete e 
chocolate com pequi https://g1.globo.com/go/goias/noticia/2025/01/01/rota-
alem-das-aguas-conheca-as-cidades-de-goias-que-oferecem-aguas-termais-e-
gastronomia-inusitada-como-feijoada-de-sorvete-e-chocolate-com-pequi.ghtml 
 
01/01 - Tupi - Além das Águas: Confira o que mais esta cidade pode oferecer 
https://www.tupi.fm/entretenimento/alem-das-aguas-confira-o-que-mais-esta-
cidade-pode-oferecer/

01/01 - Jornal Floripa - Além das Águas: Confira o que mais esta cidade pode 
oferecer https://agencia32.jornalfloripa.com.br/agencia32/145869 
 
01/01 - FM Serra Verde - Rota Além das Águas: conheça as cidades de Goiás 
que oferecem águas termais e gastronomia inusitada como ‘feijoada’ de sorvete 
e chocolate com pequi https://fmserraverde.com.br/site2/noticias/rota-al-m-
das--guas--conhe-a-as-cidades-de-goi-s-que-oferecem--guas-termais-e-
gastronomia-inusitada-como-feijoada-de-sorvete-e-chocolate-com-pequi

01/01 - Empreender em Goiás - Veja 10 tendências de negócios para 2025 
https://empreenderemgoias.com.br/2025/01/01/veja-10-tendencias-de-
negocios-para-2025/

01/01 - O Hoje - Cinturão da Moda pretende Impulsionar o setor têxtil goiano 
https://ohoje.com/2025/01/01/cinturao-da-moda-pretende-impusionar-setor-
textil-goiano/

02/01 - O Popular - Com 1º escalão incompleto, Mabel ainda busca nomes 
https://www.opopular.com.br/politica/com-1-escal-o-incompleto-mabel-ainda-
busca-nomes-1.3216094

02/01 - A Redação - Sebrae Goiás vira parceiro de projeto de coleta de 
tampinhas plásticas https://www.aredacao.com.br/noticias/224013/sebrae-
goias-vira-parceiro-de-projeto-de-coleta-de-tampinhas-plasticas

02/01 - Diário Sul Goiano - Sebrae Goiás torna-se parceiro de projeto de coleta 
de tampinhas plásticas recicláveis https://diariosulgoiano.com.br/noticia/351/
sebrae-goias-torna-se-parceiro-de-projeto-de-coleta-de-tampinhas-plasticas-
reciclaveis.html

02/01 - Diário de Goiás - 5 dicas para quem deseja empreender em 2025 https://
diariodegoias.com.br/5-dicas-para-quem-deseja-empreender-em-2025/469807/
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SEBRAE NA MÍDIA ESTADUAL

ONLINE

02/01 - Revista Zelo - Projeto Cinturão da Moda amplia atendimento para mais 
10 municípios goianos https://revistazelo.com.br/moda/projeto-cinturao-da-
moda-amplia-atendimento-para-mais-10-municipios-goianos/

02/01 - Suzano - Comércio de autopeças vira a chave dos negócios com 
organização e apoio do Sebrae https://suzano.tv/2025/01/comercio-de-
autopecas-vira-a-chave-dos-negocios-com-organizacao-e-apoio-do-sebrae/

03/01 - Suzano - Selo de qualidade de Indicação Geográfica valoriza localidades 
e impulsiona economia em Goiás https://suzano.tv/2025/01/selo-de-qualidade-
de-indicacao-geografica-valoriza-localidades-e-impulsiona-economia-em-goias/

03/01 - CBN Goiânia - Prefeito de Goiânia procura dois nomes para completar 
gestão da capital https://www.cbngoiania.com.br/programas/cbn-goiania/cbn-
goi%C3%A2nia-1.213644/prefeito-de-goi%C3%A2nia-procura-dois-nomes-para-
completar-gest%C3%A3o-da-capital-1.2810479

03/01 - Agência Cora de Notícias - Inscrição para melhoria da agroindústria 
termina neste sábado https://agenciacoradenoticias.go.gov.br/141729-inscricao-
para-melhoria-da-qualidade-das-agroindustrias-termina-neste-sabado

04/01 - CBN Goiânia - Perspectivas para os pequenos negócios em 
2025 https://www.cbngoiania.com.br/programas/cbn-goiania/cbn-
goi%C3%A2nia-1.213644/intelig%C3%AAncia-artificial-deve-ser-um-diferencial-
em-2025-para-microempreendedores-diz-sebrae-1.2810518

06/01 - RVC FM - IA será diferencial para microempreendedores em 2025, 
aponta Sebrae Goiás http://www.rvcfm.com.br/noticias/9808-ia-sera-
diferencial-para-microempreendedores-em-2025-aponta-sebrae

06/01 - Zero Um Notícias - Pousada em Pirenópolis reaproveita água, recicla 
resíduos sólidos e conscientiza turistas https://zeroumnoticias.com.br/pousada-
em-pirenopolis-reaproveita-agua-recicla-residuos-solidos-e-conscientiza-
turistas/

06/01 - Diário do Estado GO - Curso de formação para empreendedores no 
Senac Petrolina: inscrições abertas até sexta-feira (10) https://diariodoestadogo.
com.br/curso-de-formacao-para-empreendedores-no-senac-petrolina-
inscricoes-abertas-ate-sexta-feira-10/

06/01 - 7 Minutos - Anapolitano Café movimenta Mercado Municipal de 
Anápolis: tradição, cultura e inovação https://7minutos.com.br/blogsecolunas/
anapolitano-cafe-movimenta-mercado-municipal-de-anapolis-tradicao-cultura-
e-inovacao/

03/01 - Diário do Estado GO - página 10 - Coluna do Fausi - Cinturão da Moda 
(nota) https://diariodoestadogo.com.br/wp-content/uploads/2025/01/3641.pdf

03/01 - O Popular - página 05 - Política - Com 1º escalão incompleto, Mabel 
ainda busca nomes (página inteira) https://ibb.co/bWbCXmN

07/01 - O Hoje - página 17 - Alta temporada de turismo deve impulsionar R$ 
158 bilhões (página inteira) https://ohoje.com/wp-content/uploads/2025/01/
EDICAO-6630-07-01-2025-JORNAL-O-HOJE.pdf
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TVs
03/01 - TV Serra Dourada - 3’54 - Sebrae Goiás torna-se parceiro de 
projeto de coleta de tampinhas plásticas https://www.youtube.com/
watch?v=806EajX3sPk&ab_channel=TVSerraDouradaSBT

RÁDIOS
03/01 - CBN Goiânia - 1’46’’ - Prefeito de Goiânia procura dois nomes para 
completar gestão da capital https://www.cbngoiania.com.br/programas/cbn-
goiania/cbn-goi%C3%A2nia-1.213644/prefeito-de-goi%C3%A2nia-procura-dois-
nomes-para-completar-gest%C3%A3o-da-capital-1.2810479

04/01 - CBN Goiânia - 7’40’’ - Perspectivas para os pequenos negócios 
em 2025 https://www.cbngoiania.com.br/programas/cbn-goiania/cbn-
goi%C3%A2nia-1.213644/intelig%C3%AAncia-artificial-deve-ser-um-diferencial-
em-2025-para-microempreendedores-diz-sebrae-1.2810518
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ANÁPOLIS

31/12 - DM Anápolis - NOTA - André Rocha substitui Sandro Mabel na 
presidência da FIEG https://www.dmanapolis.com.br/noticia/63268/fred-
caixeta-otimista-com-sancao-de-projeto-que-reduz-pena-de-detentos-via-
prestacao-de-servicos

06/01 - Zero Um Notícias - Pousada em Pirenópolis reaproveita água, recicla 
resíduos sólidos e conscientiza turistas https://zeroumnoticias.com.br/pousada-
em-pirenopolis-reaproveita-agua-recicla-residuos-solidos-e-conscientiza-
turistas/

06/01 - 7 Minutos - Anapolitano Café movimenta Mercado Municipal de 
Anápolis: tradição, cultura e inovação https://7minutos.com.br/blogsecolunas/
anapolitano-cafe-movimenta-mercado-municipal-de-anapolis-tradicao-cultura-
e-inovacao/

CALDAS NOVAS

02/01 - Diário Sul Goiano - Sebrae Goiás torna-se parceiro de projeto de coleta 
de tampinhas plásticas recicláveis https://diariosulgoiano.com.br/noticia/351/
sebrae-goias-torna-se-parceiro-de-projeto-de-coleta-de-tampinhas-plasticas-
reciclaveis.html 

GOIANÉSIA

06/01 - RVC FM - IA será diferencial para microempreendedores em 2025, 
aponta Sebrae Goiás http://www.rvcfm.com.br/noticias/9808-ia-sera-
diferencial-para-microempreendedores-em-2025-aponta-sebrae

JATAÍ

30/12 - Suzano TV - Thermas Bonsucesso busca atendimento de excelência para 
atrair turistas em Jataí https://suzano.tv/2024/12/thermas-bonsucesso-busca-
atendimento-de-excelencia-para-atrair-os-turistas-em-jatai/?utm_source=web-
stories-generator
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